
Da: claudio.gargantini  

Inviato: giovedì 10 novembre 2016 07:27 

A: COMINCINI Eugenio; fabio colombo; SEGRETARIO; MARCHETTI Giordano  

Cc: CLAUDIO GARGANTINI  

Oggetto: Villa Alari. Interrogazione 

 

 

Egregio sig. Sindaco Eugenio Comincini e Egregio Sig.  Assessore Giordano Marchetti 
 

Premesso che 

 

Nel consiglio comunale del 20-21 luglio 2009   avete portato in consiglio comunale la proposta di 
recupero delle "ali" di Villa Alari denominata 

1. ADOZIONE DELLA PROPOSTA DI PIANO DI LOTTIZZAZIONE DI INIZIATIVA PUBBLICA 
DENOMINATO AQUILEIA/PASUBIO- TONALE – VILLA ALARI, SECONDO LE PROCEDURE DI CUI 
ALLA LEGGE REGIONALE  

 

preso atto che  
Ad oggi nessuna notizia circa il recupero delle Ali di Villa Alari è stata comunicata. 
 

Chiediamo al sig. Sindaco e all'Assessore all'urbanistica  Marchetti di conoscere 

· I motivi per cui le"ali" della Villa non sono ancora state recuperate a patrimonio pubblico.  

· Quale è stato il lavoro svolto dal Dirigente di Area Architetto Acquati in merito alla vicenda   e 
quale l'atteggiamento dell'operatore privato?! 

· Quando verrà definitivamente ristrutturata la Villa e quale utilizzo ne seguirà a beneficio della 
cittadinanza?! 

Claudio Gargantini 
Consigliere comunale lista civica Persona e Città 

  

Claudio Gargantini 

Consigliere comunale lista civica Persona  e Città 
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